

Article du journal 'Le Pays' du 14 Juillet 2011

<http://www.harmonie-pont-de-roide.com>

Vendredis musicaux



L'Harmonie fanfare était au programme du deuxième vendredi musical, la semaine dernière. Photo Yves Bongay

Ce vendredi, 45 musiciens feront vibrer l'église de Pont-de-Roide.

Après le premier vendredi qui a rendu un vibrant hommage à Jean Ferrat, c'est l'Harmonie fanfare rudipontaine qui a régalé le public la semaine dernière. Toujours à 20 h 30, ce 15 juillet c'est à l'église, que 45 musiciens de l'orchestre Saint-Colomban de Luxeuil-les-Bains, sous la direction de Claude Jourdan, associés à Mozart, Beethoven, Haydn... devraient offrir au nombreux public attendu, le récital de l'été. Encore une étape qui sera suivie le 22 juillet à la salle polyvalente des vacances musicales, puis le 29 juillet retour au CCAS avec le groupe Pad Panic ; le 5 août les Berthes en concert, et le 12 août, les vendredis s'achèveront avec, à 18 h, un spectacle pour les enfants et 20 h 30, un bal sous les étoiles. Le photographe animalier Dominique Delfino, expose par ailleurs à la MPT jusqu'au 3 août et à la MPT toujours, les 20 juillet et 3 août seront présentées, des richesses franc-comtoises, avec, une dégustation appréciée des produits régionaux dès 18 h.